



# El PAN en San Lázaro sí buscará reforma electoral, pero con acuerdos parlamentarios



**Jorge Romero**, coordinador de la bancada del **PAN** en **San Lázaro**, señaló que es necesario crear un dictamen de reforma en materia político-electoral que sea el resultado de todas las fuerzas parlamentarias del Congreso de la Unión, esto para el bien de la democracia en México.

Durante unas breves declaraciones a medios de comunicación, el representante del **Partido Acción Nacional (PAN)** recalcó este martes 25 de octubre que su bancada presentó, desde principios de este año, una iniciativa de reforma en materia electoral, pues sí es necesario un nuevo marco jurídico.

Cabe recordar que este mismo martes es cuando inician las mesas de trabajo en las **comisiones Unidas de Puntos Constitucionales, de Reforma Política-Electoral y de Gobernación y Población** para tener una redacción por la cual votar en el Pleno del Palacio Legislativo de San Lázaro.